

学校便り
プラハ日本人学校

TEL : 233 340 000
FAX : 224 313 684
Email : gakkou@jpschool.cz
No.885 2017/4/11

JAPONSKÁ ŠKOLA V PRAZE
VLTAVA

学校教育目標

「自ら学び共に学ぶ、豊かな心と国際性あふれる たくましい児童・生徒の育成」

目指す子ども像

かしこい子・やさしい子・たくましい子・世界で生きる子

ご入学、ご進級おめでとうございます！（入学式式辞）

本日、在チェコ日本国大使館参事官古郡徹様をはじめといたしまして多数のご来賓のご臨席を賜り、平成29年度入学式が開催されますことに心よりお礼申し上げます。また、保護者の皆様におかれましてはお子様のご入学おめでとうございます。

8名の小学1年生の皆さん、7名の中学1年生の皆さん、入学おめでとう。

今日は出会いの日ですね。この学校には3つの出会いがあります。新しいお友達や先生との出会い、チェコという国との出会い、そして自分との出会いです。プラハ日本人学校は出会いもたくさんありますが、別れもたくさんです。だからこそ、これからの出会いを大切にしてください。

さて、小学1年生のみなさん、今日が皆さんの学校生活のスタートの日です。きっと新しい生活へのドキドキと、ワクワクでいっぱいではないでしょうか。学校というところは、そんなドキドキとワクワクがいっぱいの場所です。これから毎日のドキドキとワクワクを大切にしながら、プラハ日本人学校がめざしている「かしこい子、やさしい子、たくましい子、世界で生きる子」になってください。この4つの目標を今日はしっかりと覚えてください。

次に中学部1年生の皆さん、皆さんにとっては学校生活の「続き」の新たな「始まり」です。先ほどお話しました3つの出会いの中でも、中学生には「中学生という新しい自分との出会い」はとても意義深いものです。しっかりと目標を定めてください。中学生に贈る言葉は、プラハ日本人学校の小学部の卒業式で力強く未来に向かって宣言してくれた言葉を、こだまのように返したいと思います。「努力を惜しまず、前へ前へと歩いていきます」先生はこの言葉が大好きです。

そして、全校の皆さんに伝えたいと思います。学校というのは、学びあう場所です。授業でも行事でも掃除の時間でも、すべての時間において受け身で何かをやらされるのではなく、自分のめあてや考えをもつ、それを仲間と話し合う、説明できる、教えてあげる、一緒に何かを創り上げるのが、学校という場所です。それをこの学校では、「学びあい」と呼びます！

最後に、保護者の皆様に申し上げます。プラハ日本人学校は、自ら学び共に学ぶ、豊かな心と国際性あふれるたくましい児童生徒を育てることをめざして、一層の努力をしてまいる所存であります。今後とも、本校の教育活動に対し、ご理解ご協力をお願いいたしまして、式辞といたします。

ご入学おめでとうございます。

小学部1年生 岩田さん 大場さん 川原さん
河原崎さん 澤村さん シュレイマさん
辻さん 水野さん

中学部1年生 荒木さん 飯塚さん 鳥居さん
長瀧さん 濱さん 東さん
山口さん



転入生紹介 小5：山口 さん



各学年の児童・生徒数

2017年4月11日 現在

	小1	小2	小3	小4	小5	小6	計	中1	中2	中3	計	合計
男子	5	2	3	6	9	5	30	5	6	1	12	42
女子	3	5	9	3	6	3	29	2	2	1	5	34
合計	8	7	12	9	15	8	59	7	8	2	17	76

今年度のプラハ日本人学校のスタッフを紹介します！

校長	齊藤 仁	
教頭	越智 正信	
教務	西川 澄子	
小学1年担任・小学部長	柳川 篤	常勤講師 ストラカ弥紀
小学2年担任	小柴 裕美	常勤講師 クレヘナッチ夕湖
小学3年担任	一瀬 多希子	事務担当 北野 良子
小学4年担任	染谷 恭平	非常勤講師 沢 香織
小学5年担任	大前 忍	非常勤講師 カトカ
小学6年担任	黒田 智広	非常勤講師 レイン
中学1年担任	富岡 直樹	非常勤講師 モーガン
中学2年担任	石坂 祐樹	運転・管理 ニエメツ
中学3年担任・中学部長	川端 満	営繕・技術 ラチナ

新任の先生方紹介

《越智 正信 教頭》

初めまして、おちまさのぶと申します。2017愛顔(えがお)つなぐえひめ国体が開催される愛媛県、ゆるきゃらグランプリ2代目グランプリ・バリィさんの今治市から来ました。「信じています」この言葉が、前回赴任校で子どもたちと私との合言葉でした。皆さん一人ひとりがもつ無限の力を信じ、学ぶことの楽しさを伝えたいと思っています。皆さんの心と体の成長に少しでも役立てるように頑張ります。よろしくお願いいたします。

《小柴 裕美 教諭》

はじめまして。大阪府箕面市から来ました、こしばひろみです。私は外で遊ぶことと音楽が大好きです。バスケットボール、ダンス、合唱、そしてボーイスカウトのリーダーの経験があります。特にアウトドアが好きで、キャンプで作ったカレーが一番好きです。初めてのことで、毎日がドキドキですが、みなさんと一緒に過ごせる時間を大切に、たくさんの「楽しい」を共有したいと思っています。子どもたちのために精いっぱい頑張りますので、どうぞよろしくお願いいたします。

《富岡 直樹 教諭》

岡山県岡山市から来ました とみおかなおきです。

中学校の国語と小学校の書写を担当します。私自身は、ずっとサッカーをやってきました。野球やバスケの顧問をやってきました。今度、プラハマラソンにも出る予定です。でも、無理はしません。ギターを弾くのも好きなので、唄が好きな人は歌ってくれるとうれしいです。スキー教室も楽しみにしています。チェコで皆さんに出会えた縁(チャンス)と時間を大切に過ごしていきたいと思っています。よろしくお願いいたします。